



Impuls vom 27.12.2025

der Pastoralen Einheit Köln-Ehrenfeld

Bickendorf Bocklemünd Ehrenfeld Mengenich Ossendorf Vogelsang

„Fürchtet Euch nicht, heute ist Euch der Retter geboren! - Ehre sei Gott in der Höhe und Friede den Menschen auf Erden.“ (Lukas 2)

Mit diesen Worten wird den Hirten die Weihnachtsfreude von den Engeln verkündet. In der Weihnachtsbotschaft kommt auch heute ein helles Licht der Zuversicht durch die Nähe Gottes in unsere Welt. Diese Frohe Botschaft der Heiligen Nacht zeigt uns Christus, das wahre Licht, das jeden Menschen erleuchtet. Im bekannten Weihnachtslied aus Frankreich können wir in das Lob der Engel einstimmen:

Engel auf den Feldern singen, stimmen an, ein himmlisch Lied, und im Widerhall erklingen auch die Berge jauchzend mit. - Gloria in excelsis Deo.

Christ, der Retter, stieg hernieder, der sein Volk von Schuld befreit, und der Engel Dankeslieder künden uns die Gnadenzeit. - Gloria in excelsis Deo.

Lasst nach Betlehem uns ziehen, das ihn birgt im armen Stall, lasst uns betend vor ihm knieen, singen ihm mit Freudenschall. - Gloria in excelsis Deo.

Auf dieses Licht der Hoffnung, das auch in alle Dunkelheit unserer Zeit leuchtet, dürfen wir vertrauen, besonders auch für das beginnende neue Jahr.

Im Namen des ganzen Pastoralteams in unseren Gemeinden wünsche ich Ihnen ein frohes und gnadenreiches Weihnachtsfest und ein gesegnetes Jahr 2026!

Ihr
Pfr. Michael Ottersbach